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Umweltpolitik 

Umweltschutz? Das machen wir – gemeinsam. 
Bei Riedel betrachten wir Umweltschutz nicht als Nice-to-have, sondern als selbstverständlichen Teil 
unseres Alltags. Wir handeln verantwortungsvoll, halten Gesetze und Vorgaben ein und richten uns 
nach bewährten Standards und Best Practices. Kurz: Wir tun, was richtig ist – und das konsequent. 

Unsere Verantwortung – heute und morgen. 
Der Klimawandel betrifft uns alle. Deshalb übernehmen wir Verantwortung für unsere Teams, Kunden, 
Lieferanten und alle, die mit uns zusammenarbeiten. Wir packen es an – mit konkreten Maßnahmen 
und einem klaren Blick nach vorn. 

Lernen gehört dazu. 
Nachhaltigkeit ist kein statisches Ziel, sondern ein Prozess. Wir bilden uns regelmäßig weiter, setzen 
auf jährliche Schulungen für alle und halten uns über Trends und Entwicklungen auf dem Laufenden. 
Unser Umweltmanagementbeauftragter ist immer auf dem neuesten Stand und bringt Ideen von 
Konferenzen ins Unternehmen ein. 

Energie sparen? Läuft. 
Wir modernisieren unsere Standorte, motivieren alle zu einem bewussten Umgang mit Energie und 
erhöhen schrittweise den Anteil erneuerbarer Energien an unserem Hauptsitz. Jede Kilowattstunde 
zählt. 

Wasser ist wertvoll, also achtsam damit umgehen. 
Wir nutzen sauberes Wasser sinnvoll, ohne es zu verschwenden. 

Die 3R-Regel: reduce, reuse, recycle. 
Abfälle vermeiden, wiederverwenden, recyceln – auch Lebensmittel. Für interne Sendungen setzen wir 
auf Mehrwegverpackungen und trennen den Müll, der recycelbar ist. 

Reisen smarter. 
Weniger Wege, mehr Wirkung: Wir bündeln Sendungen mit ähnlichem Ziel, um CO₂ zu sparen und 
trotzdem pünktlich zu sein. Du planst eine Dienstreise innerhalb Deutschlands oder in ein gut 
erreichbares Nachbarland? Wenn möglich, reise per Zug oder Bus. Für den Arbeitsweg gilt: Das Fahrrad 
oder der ÖPNV sind immer eine gute Idee und wird an einigen Standorten von Riedel bezuschusst. 

Digital vernetzt statt ständig unterwegs sein. 
Alle Riedel-Standorte sind bestens für Videokonferenzen ausgerüstet. Wenn möglich, bevorzugen wir 
virtuelle Meetings, denn sie sind schnell, effizient und nachhaltig. 

Wir unterstützen „Lokal & grün”. 
Wo es geht, kaufen wir regional ein und setzen auf Bio. 

Ein Team, ein Ziel. 
Nachhaltigkeit ist Teamwork. Wir tauschen uns regelmäßig aus, unser Umweltmanagementbeauftragter 
moderiert die Gespräche, und wir ziehen als Riedel-Team an einem Strang. 

Heimat schützen. Artenvielfalt vor der Tür. 
In Wuppertal haben wir auf unserem Gelände Flächen für insektenfreundliche Pflanzen und Bäume 
reserviert – so leisten wir einen Beitrag zur lokalen Biodiversität. 
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______________________    ______________________ 
Thomas Riedel     Frank Eischet 
Riedel Group CEO     Riedel Group CFO 
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English Translation 

 

Environmental Policy 
Environment protection? We're taking care of it together. 
At Riedel, we don't just see environmental protection as an added bonus; it's an integral part of our daily 
work. We act responsibly, complying with all relevant laws and regulations and adhering to the highest 
standards and best practices. In short, we do what is right, consistently. 

Our responsibility – today and tomorrow. 
Climate change affects us all. That's why we take responsibility for our teams, customers, suppliers and 
everyone who works with us. We're tackling the issue head-on with concrete measures and a clear 
vision for the future. 

Learning is part of it. 
Sustainability is not a static goal, but an ongoing process. We regularly pursue further education, 
conduct annual training for all employees and keep up to date with the latest trends and developments. 
Our environmental management officer attends conferences and brings back ideas to share with the 
company. 

Saving energy? It's happening. 
We're modernising our facilities, encouraging everyone to use energy consciously and gradually 
increasing the proportion of renewable energy used at our headquarters. Every kilowatt-hour counts. 

Water is precious, so we must use it wisely. 
We use clean water responsibly and avoid wasting it. 

The three Rs: reduce, reuse and recycle. 
Avoid waste, reuse and recycle, including food waste. For internal shipments, we use reusable 
packaging and separate recyclable waste. 

Travel smarter. 
Fewer routes, greater impact: We consolidate shipments with similar destinations to reduce CO₂ 
emissions while ensuring timely delivery. Are you planning a business trip within Germany or to a 
neighbouring country that is easily accessible? If possible, travel by train or bus. For your commute: 
Cycling or public transport are always good options and is subsidised by Riedel at some locations. 

Stay digitally connected without being constantly on the go. 
All Riedel locations are fully equipped for video conferencing. We prefer virtual meetings wherever 
possible because they are fast, efficient and sustainable. 

We support local and environmentally friendly products. 
Wherever possible, we buy locally and prioritise organic options. 

One team, one goal. 
Sustainability is teamwork. Our environmental management officer moderates regular discussions and 
we all pull together as the Riedel team. 

Protecting our local environment. Biodiversity on our doorstep. 
In Wuppertal, we have designated areas of our premises for insect-friendly plants and trees, and this is 
our contribution to local biodiversity. 
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